



京都市立学校ホームページ「京都市立学校」で検索していただくと市立学校すべてのHPが閲覧できます

## ☆修学旅行 2泊3日長崎平和学習☆

10月12日（火）から3日間、3年生は九州方面へ修学旅行に行ってきました。当初は5月21日からの予定でしたが、一旦8月31日から延期になり、緊急事態宣言もあり、再延長しての実施となりました。初日には平和資料館に行き、様々な資料を見たあと、語り部さんの話を聞くことができました。戦後76年がたち、当時の方々も高齢者となっておられる中で、直接話を聞く機会はますます減っていくことだと思います。そのような中、この日までに平和学習を通して学んだことを、実際に触れて多くのことを体験してきました。修学旅行に行って平和学習は終わりではありません。今後も平和学習は続いていきますが、今回の修学旅行で体験してきたことを、是非とも今後の自分たちの人生に役立てて欲しいと思います。



## ☆第2回 桂輝翔会☆

昨年から始まった桂輝翔会（総合的な学習の時間の発表会）ですが、今年は2年生が1年生にプレゼンを行いました。1年生も『知る』ことを中心に学習を行っていますが、総合の時間で学んだことを2年生に発表してくれました。3年生は修学旅行から帰ってきた翌日ということもあります。不参加でしたが1・2年生で素晴らしい発表を行ってくれました。

昨年度の2年生の発表も素晴らしいものでしたが、今年の2年生の発表も素晴らしいものでした。PCを使いプレゼンを行うなど、学んだことをいかに相手に分かりやすく伝えることができるか考え発表してくれました。1年生もしっかりと発表を聞くことができ、聞いた内容を質問するなど、素晴らしい発表会ができました。



## ☆3年生 学年別競技大会☆

今年もコロナの影響で、行事が大きく変更しています。体育大会もその1つで、学年別の競技大会として、開催しました。1・2年生の競技大会は1月30日（火）に予定しておりますが、3年生は進路もあるため、10月に行いました。昨年に引き続き、規模を極力縮小し、感染症対策にも十分取り組んだ上で、行いましたが、走る競技と学年競技だけを行いました。

3年生は久しぶりの行事だったので、いきいきと参加してくれていました。クラス対抗でしたので優勝したクラスもありましたが、どのクラスも競技大会をきっかけに、大きく団結できたと思います。



## ○桂中 热き戦いの軌跡○

バレーボール	近畿中学生バレーボール選抜優勝大会	京都市ブロック出場校決定戦	ベスト4進出中
対樫原中	2-0	対洛北中	2-0
剣道	秋季剣道交流試合	女子団体	ブロック優勝
男子ソフトテニス	団体	1回戦 v s 京産大附属	3-0
女子ソフトテニス	団体	準々決勝 v s 久世中	1-2
		1回戦 v s 京都京北中	3-0
		3回戦 v s 大枝中	3-0
	個人	Y・Kペア 準々決勝通過	2-0
		準々決勝 v s 双ヶ丘中	2-0



